

Kloatscheeten eine neue Sportart für die Fußball-Alt-Herren

Kloatscheeten ist eine Freizeitaktivität, die mit dem ostfriesischen "Boßeln" verwandt ist. Die Regeln sind recht simpel.

Gespielt wird auf befestigten Nebenstraßen/wegen. Es spielen zwei direkt vor Ort gebildete Mannschaften um den Sieg. Dabei geht es nicht um Ruhm und Ehre, sondern in erster Linie um den "Spass an der Freude"! Jede Mannschaft versucht mit einer ca. 7 cm farbigen Hartholzscheibe (mit Bleikern zusätzlich beschwert) mit einem Wurf soweit über den Boden zu werfen, dass die gegnerische Mannschaft diesen Wurf mit zwei Würfeln nicht einholen kann. Es ist kein Kraftsport und erfordert auch keine besondere körperliche Fitness. Wenn dieses gelingt, erhält die Mannschaft einen "Schütt"(Punkt). Gewonnen hat die Mannschaft, die am Ende des Nachmittags die meisten "Schütt" erzielt hat. Auf einem Handwagen werden Getränke mitgeführt. Am Abend wird sich mit einer Mahlzeit (Grünkohl mit Mettwurst) gestärkt. Die Fußball-Alt-Herren Abteilung hatte am Samstag, 20.02.2010 alle Mitglieder unter der Leitung vom Abt. Leiter Willi Brüggemann(gebürtig fast ein Friesen) zur Einführung in diese Sportart eingeladen. Bei schönem Winterwetter traf man sich im Industriegebiet Schlavenhorst und der Kurs ging dann über Wirtschaftswege in Lowick, Mussum durch den Bürgerpark zu unserem Clubhaus. Für das leibliche Wohl(Getränke, Mettwurst und Käse) war unterwegs bestens gesorgt. Nach ca. 3 Stunden Wettkampf, bei dem das Kloat (Scheibe mit Bleifüllung) auch schon mal in den Graben landete oder auf einer Wiese auf der wild gewordene Kühe rannten, endete der Wettkampf 4:4 ausgeglichen. Im Clubhaus erwartete uns schon unsere Clubwirtin „Beate“ mit einem Grünkohlessen mit Mettwurst. Alle hatten riesigen Spass an dieser Veranstaltung und für das nächste Jahr wurde schon ein Termin, 22. Januar 2011 vereinbart.

